



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## La paroisse Saint-Georges de Phnom Penh (Cambodge) vient en aide aux populations locales



A l'occasion de la fête de l'Exaltation de la Croix du Seigneur, la paroisse Saint-Georges de Phnom Penh (Cambodge) a organisé une action caritative en faveur des populations locales, informe la page de l'Exarchat patriarcal d'Asie du Sud-Est sur le réseau social « V Kontakte ».

Le hiéromoine Païssi (Ipate), recteur de la paroisse, et les servants d'autel Daniel et Kifa ont fait l'achat de fournitures scolaires et de conserves. L'ensemble sera remis aux familles nécessiteuses.

Pour aider les projet sociaux des paroisses orthodoxes d'Asie du Sud-Est, se reporter au site officiel :  
**<https://exarchate.sg/donate>**

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/88158/>